

初のスポーツ交流

島原市・幸田町の剣道交流会

1/6

昨年10月に姉妹都市となった長崎県島原市の市役所剣道部から7人が来町し、町内で剣道を行っている団体の幸田少年剣志会と幸剣会、そして町内の中学校剣道部員約30人と幸田中学校武道場でスポーツ交流をしました。大人同士の交流試合や中学生と稽古をして親睦を深めた島原市役所の前田英幸さん（七段）は、「たくさんの幸田町の剣士が参加してくれてうれしいです。ぜひ島原にも来てください」と交流会に参加した中学生たちに呼び掛けていました。



▲白熱した大人同士の交流試合



▲中学生と一緒に稽古をして汗を流しました

新年のスタートをお祝いしました

平成30年新春新年事始め会

1/7

町民会館あじさいホールで、幸田文化協会の新年事始め会が開催されました。新年祝賀式では新年のうた斉唱などが行われ、その後、芸能発表が行われました。新年の祝いの席にふさわしく、きらびやかな衣装を身にまとった舞踊や、三河万歳・民謡・歌謡曲が披露されました。



▲柳心流 柳栄会の詩舞



▲すずの会の歌謡曲の披露

熱い想いを発表

第38回西三河地区消防職員意見発表会

1/12

町民会館つばきホールで、第38回西三河地区消防職員意見発表会が開催されました。この意見発表会は、消防行政の問題点についての論理的な考察力、問題に対する改善策を発表する表現力を養い、住民の期待に応えることのできる視野の広い職員すが始まなおやの養成を図ることを目指して行われています。幸田町消防本部からは菅沼直也消防士が代表として出場し、消防職員同士が交流の場をもつための、「消防の集い」について発表し、優秀賞を受賞しました。



▲意見発表をする菅沼消防士



▲町民会館つばきホールで開催されました

まちがと

身近な情報を広報へ

今年1年の無火災・無災害を祈念して

平成30年幸田町消防出初め式

1/13

防災広場で平成30年幸田町消防出初め式が挙行されました。式中には、はしごの先端が屈折するはしご車の操作訓練や分列行進が披露されました。一斉放水では、各参加団体が放水する中、小さな虹がかかり、放水に彩りを添えていました。また、来場者には豚汁が振る舞われたほか、はしご車の前でえこたんととの記念撮影を楽しみました。



▲はしご車の操作訓練



▲火点を目掛けて一斉放水

災害時の連携体制を強化

西三河災害時相互応援協定訓練

1/17

西三河災害時相互応援協定を結んでいる西三河9市1町で、大規模災害時における連携体制を強化するための訓練を合同で実施しました。大規模地震を想定し、応援体制の調整本部が設置された岡崎市役所に10自治体の連絡要員が集まって被害情報の共有を行い、被災自治体からの応援要請への調整訓練を実施しました。



▲地図上で被害情報の共有を行いました



▲物資輸送の実動訓練

幸田町PR大作戦

愛知工科大学地域振興プログラム

1/19

町が地域のまちづくりの推進などで連携している愛知工科大学で、学生が自治体の課題について考える講義「地域振興プログラム」の発表会が行われました。テーマは「町の魅力発信動画作成」または「PRする新しい方法」で、学生約60人が9つのグループに分かれて提案を行いました。筆柿をキャラクターにして人気ゲームソフトの世界を再現した動画や、町の特産品や名所を取り入れたゲームアプリなどが提案されました。



▲グループで考えた幸田町のPR方法を提案



▲ゲームアプリの説明をする愛知工科大生

フ
オ
ト
ニ
ュ
ー
ス

広報直通ダイヤル(63)5132
FAX(63)5139
E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp

お餅のお花がたくさんできたよ♪

里保育園 花餅会

1/19

里保育園で花餅会が行われました。正月に小さく切った餅を木の枝に刺して花餅を作ることで、1年の五穀豊穡を願うと言われています。園児たちは、白、黄、緑、薄紅色の4色の餅を手でこねて細長い形を作り、給食室で蒸したものを木の枝に巻き付けていました。わいわいと楽しく自分だけの花餅を作ることができました。



▲お餅をちぎって細長くします



▲お餅のお花が咲いたね！

大切な文化財を守ります

文化財防火訓練

1/22

文化財防火運動の一貫として、鷲田神明宮で幸田町文化財防火訓練を実施しました。鷲田神明宮には、幸田町指定文化財の工芸懸仏（幸田町）が保管されています。貴重な文化財を火災から守るために消防職員による火災防ぎょ訓練や鷲田神明宮関係者による119番通報、初期消火訓練、避難誘導訓練など総合的な訓練を行いました。



▲放水訓練



▲初期消火訓練

県内の強豪クラブチームと対戦！

第1回愛知県U14クラブチャンピオンシップ女子バレーボール大会

1/27、28

南部中学校体育館で、第1回愛知県U14クラブチャンピオンシップ女子バレーボール大会が開催されました。27日の予選トーナメントは幸田町と豊川市で、28日の決勝トーナメントは幸田町で行われ、県内の20チームが参加しました。町からは幸田中、南部中、北部中から編成された幸田選抜チームが出場し、接戦を繰り広げていました。



▲アタックを打ち込みます！



▲幸田選抜チームの皆さん

まちがと

身近な情報を広報へ

声援を力に全力疾走

新春駅伝・ファミリージョギング大会

1/28

幸田中央公園を発着点として、第40回新春駅伝・ファミリージョギング大会を開催しました。今回はジョギングの部(2.0km)に893人、駅伝の部(6区間9.2km)に236チーム(1チーム6人)が出演し、過去最多となる総勢2,309人の参加がありました。

駅伝の部、各部門の優勝チームをご紹介します。

- 【一般の部】 (33チーム) ばーばら大好き (26分 23秒)
- 【中学生男子の部】 (47チーム) 北中野球部A (28分 54秒)
- 【中学生女子の部】 (33チーム) 幸田中女子バスケ部A (32分 17秒)
- 【小学生男子の部】 (62チーム) 荻谷6男子A (30分 26秒)
- 【小学生女子の部】 (61チーム) 幸田小6A (33分 35秒)

【総合優勝】

ばーばら大好き



フォトニュース

広報直通ダイヤル(63) 5132
 FAX(63) 5139
 E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp